



(SOLLOGIO)

Por Abelardo Troy

000194946

# Tres hechos

Entre los muchos hechos que día a día, nos llaman la atención, hemos seleccionado tres, que nos han dado una particular satisfacción.

**EL PRIMER HECHO**, está asociado a una carta hermosa, que hemos recibido desde Estocolmo (Suecia). La firma el poeta y amigo de muchos años, el profesor Harold Durán, quien reside allí desde 1984. Antes de irse había editado dos libros: "El túnel", en 1978 y "Poemario ingenuo", en 1982. Hace dos años, editó en Estocolmo "El mensaje en la botella", libro que le ha dado gran resonancia a su condición poética.

"La obra del poeta chileno, Harold Durán, merece una mayor atención por parte de los especialistas" escribe en la revista sueca "Liberación" del 15 de diciembre de 1991 el poeta Juan Cameron. Y agrega: "Su libro más reciente, muestra el desarrollo que su escritura ha tenido, aún en la soledad y la oscura condición de naufrago ha tenido, aún en la soledad y la oscura condición de naufrago".

Nos congratulamos de que Harold haya superado su situación. Nos congratulamos, asimismo, de que

haya obtenido el Primer Premio, en un concurso poético convocado por la revista "Liberación", en 1986.

Su carta, llena de nostalgias y recuerdos, nos conmovió y al mismo tiempo nos alegró, cuando nos dice: "A veces escribo crónicas para una revista; he escrito cuentos y pronto editaré otro libro de poemas. El próximo año estaré con ustedes".

Así lo esperamos.

**EL SEGUNDO HECHO**, está asociado a otro poeta amigo, el profesor Juan Gabriel Araya, quien al haber sido investido la semana pasada, como profesor titular de la Universidad del Bío Bío, según cuenta este diario en su edición del sábado pasado, ha agregado otro hito importante a su carrera académica. La condición de titular, se conquista con méritos, después de haber superado otros rangos en su currículo como docente y como investigador. El profesor Araya a quien conocemos desde 1974 y con quien realizamos interesantes jornadas de docencia y extensión, desde la sede Nuble de la Universidad de Chile y posteriormente desde el

IPROCH, ha conquistado hoy en la Universidad del Bío Bío, el máximo reconocimiento académico a su labor.

¡Nuestras felicitaciones!

**EL TERCER HECHO**, está asociado a la interesante iniciativa, promovida por la Universidad de Concepción y concretada por su Facultad local, que dirige el doctor Alejandro Valenzuela Avilés.

Esta iniciativa es la Escuela de la Tercera Edad o del Adulto Mayor, como también se la llama, que funciona en la Casa de Difusión Cultural "Alfonso Lagos Villar", que sostiene la universidad. Hemos conversado muchas veces con dos de sus alumnas, Teresita Manríquez y Magdalena Bocaz, quienes no se cansan de señalar las bondades de los cursos que estas escuelas están entregando en sus diversas temporadas. Y naturalmente, los méritos de todas las actividades, que de su desarrollo se desprenden, como el ejercicio de las relaciones humanas, mediante giras, actos artísticos, convivencias, etc.

El pasado jueves fue el día del Adulto Mayor y la escuela local celebró el hecho con un acto en la Sala Schaeffer donde la poesía y la canción, se hicieron artísticamente presentes.

Esperamos que iniciativas como éstas sigan cumpliéndose, para satisfacción y beneplácito de quienes en su edad madura desean seguir captando conocimientos y practicando la hermosa virtud de la amistad.

La Discusión, Chillán, 7.X.1992 p. 2.



# Tres hechos [artículo] Abelardo Troy.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres hechos [artículo] Abelardo Troy.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile